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Fortschreibung Radwegebauprogramm; Notwendige Radwegebaumaßnahmen an 

Bundes- und Landesstraßen 

 

Sehr geehrte Frau Wißmann, 
 
eine zügige Fortschreibung des Radwegebauprogramms ist unerlässlich, um weitere 
dringende Radwegebaumaßnahmen im Landkreis Hildesheim planen und umsetzen zu 
können. Wir halten es daher für erforderlich, in der Kreistagssitzung am 15.07.2021 über 
diese Fortschreibung zu entscheiden. Dazu stellen wir folgende Frage: 
 
Ist sichergestellt, dass die notwendige Vorlage für eine Entscheidung am 15.07.2021 
rechtzeitig in die Beratungen der Gremien des Kreistages eingebracht wird? 
 
Hinsichtlich der notwendigen Radwegebaumaßnahmen an Bundes- und Landesstraßen hat 
der Kreistag nach dem Beschluss in der Sitzung am 30.01.2020 es für erforderlich 
gehalten, dass die Kreisverwaltung sich möglichst kurzfristig einen Überblick über die im 
Landkreis Hildesheim notwendigen Baumaßnahmen und deren Prioritäten verschafft, um 
auf dieser Basis gegenüber den Maßnahmenträgern auf eine baldige Umsetzung der 
Projekte hinwirken zu können. Zudem hat der Kreistag die Verwaltung darum gebeten, 
einmal jährlich im Fachausschuss über das Ergebnis ihrer Aktivitäten zu berichten. Dazu 
stellen wir folgende Fragen: 
 
1. Liegt der notwendige Überblick über diese Maßnahmen vor? Falls nicht, wann ist damit 

zu rechnen? 
2. Für welche Sitzung des Fachausschusses ist der jährliche Bericht vorgesehen? 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
gez. Josef Stuke     f. d. R.  
Kreistagsfraktion Die Unabhängigen  Anja Wucherpfennig 
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